



La communauté LGBTQI en deuil

Le meurtre de BEVEREN de samedi dernier est un événement secouant notre société toute entière. A cette occasion, l'asbl BELDEFAC, en deuil, souhaite rappeler son existence à tout le personnel de la Défense.

Bien qu'il ne soit pas établi que le meurtre est un cas de gaybashing, il est certain que l'homophobie est bel et bien toujours présente dans la société.

Malgré les lois et règlements existants à la Défense concernant l'orientation sexuelle et les personnes transgenres, il est probable que certaines personnes ne sont pas d'accord avec la façon dont cette thématique est gérée.

Or, le respect de chaque personne, sans préjudice par rapport à son genre, son origine ethnique, ses convictions, religion, langue, ou orientation affective et sexuelle, ... , est une des valeurs importantes de la Défense.

Il est donc important qu'il existe, à côté des outils réglementaires, un accompagnement de l'évolution de certaines idées et mentalités.

L'asbl BELDEFAC a pour but de faciliter ceci.

L'asbl, reconnue par la Défense, est l'association SOGIE (Sexual Orientation, Gender Identity & Expression) pour tous les membres du personnel qui s'identifient comme Lesbienne, homo (Gay), Bisexuel & Transgenre (LGBT) et pour tous les autres membres du personnel qui ont une affinité avec les objectifs de l'association. Notre communauté souhaite contribuer à faciliter le networking, le bon échange d'informations et de soutien collégial.

BELDEFAC est également à disposition de l'ensemble du personnel de la défense pour des avis et des informations sur le thème SOGIE.

Site web: www.beldefrac.be –Courriel: info@beldefrac.be